

Très bon bon accueil de l'Italie au film REMI SANS FAMILLE



Maleaume Paquin au Festival du Cinéma pour l'Enfance de Rome

- traduction Magi Petrillo.

Au Festival du Cinéma pour l'enfance à Rome, Le nouveau film d'Antoine Blossier a remporté un franc sucès.

"À Alice, chiens acrobatiques, trapézistes et clowns pour la première de "Remi"

Jongleurs, deux danseuses sur pilotis, un chien acrobate et des clowns. Tapis rouge animé comme le veut la tradition le dimanche du festival pour les plus jeunes spectateurs et avant-première de "Remi", le classique de la littérature pour enfants d'Hector Malot qui fait son apparition à l'écran grâce à une production française, présentée à « Alice nella città » – le festival du cinéma pour les plus jeunes qui se déroule en automne à Rome – .

Un tapis rouge très approprié pour l'histoire du petit vagabond qui voyage avec le chien Capi et le singe Joli-Coeur en charmant ceux qu'il rencontre avec sa musique."

Article de LA REPUBLIQUE, 21 oct 2018, (quotidien le plus important d'Italie- Traduction Magi Petrillo)

Article complet et video

Cet email a été envoyé à {EMAIL}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Association des Amis d'Hector Malot.

Se désinscrire

Envoyé par



© 2018 Association des Amis d'Hector Malot